



Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 10. November 2022

Vorlage-Nr. 1514 / 2022

Antrag:

Einrichtung einer Fahrrad-Reparaturstation im Lerchenberger Einkaufszentrum

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird gebeten, im Rahmen der Renovierung des Lerchenberger Einkaufszentrum eine Fahrrad-Reparaturstation aufzustellen.

Begründung:

Fahrrad-Reparaturstationen bieten eine einfache Möglichkeit kleinere Reparaturen oder Einstellungen und das Aufpumpen von Reifen am Fahrrad schnell und unkompliziert durchzuführen. An der Station sind dafür die meist notwendigen Werkzeuge (Schraubenzieher, Schraubenschlüssel, Inbusschlüssel, Luftpumpe, etc.) so befestigt, dass sie benutzt, aber nicht entwendet werden können.

Der Radverkehr in Mainz steigt seit Jahren stetig an und es ist erklärtes Ziel der Stadtverwaltung in Mainz, den Radverkehrsanteil weiter zu erhöhen. Fahrrad-Reparaturstationen bieten die Möglichkeit, ein Fahrrad unkompliziert zu reparieren und fördern dadurch die Attraktivität des Verkehrsmittels Fahrrad.

Der Standort im Lerchenberger Einkaufszentrum ist gut geeignet für eine Fahrrad-Reparaturstation, da er gut sichtbar ist, ein gutes Radverkehrsaufkommen hat, beleuchtet ist und an einem Verkehrsknotenpunkt liegt.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU- Fraktion
Andreas Michalewicz